



« La dépêche des amphibiens de Marines »

Chers bénévoles, chers partenaires, je vous laisse découvrir la première dépêche des amphibiens de Marines, bonne lecture à tous... Lylou PARIS (apprentie au Département)

Le crapaudrome de Marines est de retour !

Ecourté l'année dernière pour cause de pandémie, le crapaudrome est à nouveau en place cette année pour sa 4^{ème} édition.

Le dispositif a été installé le 3 février avec l'aide des bénévoles, de la commune de Marines, du Parc Naturel Régional du Vexin Français et du Conseil Départemental.

Dans le cadre du projet d'Education au Développement Durable « sauvons les amphibiens » du collège de Marines, plusieurs animations ont déjà été réalisées par le Département (Lylou PARIS) et par le PNR (Gaëlle COSTAQUEC) auprès de deux classes de 6^{ème}. Au programme pour les élèves : la présentation du dispositif et l'identification des différentes espèces présentes sur le crapaudrome.

Avec le froid polaire de ces derniers jours, les amphibiens se font très discrets et préfèrent donc rester cachés bien au chaud !! Avant cette vague de froid, quelques individus ont malgré tout pu être recensés : tritons palmés, salamandres, grenouilles rousses, crapaud commun et même un individu de triton alpestre !!

Cette action éco-citoyenne et intergénérationnelle en faveur de la préservation de notre biodiversité ne fait que commencer. Dans l'espoir de pouvoir la poursuivre jusqu'à son terme, je tiens particulièrement à tous vous remercier chaleureusement pour votre participation et votre investissement... A bientôt pour le prochain numéro!!



Triton alpestre